



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 130
16 de marzo de 2016

Con gran alegría se vivió la noche centralina

Autoridades y comunidad de la Universidad Central del Ecuador, compartieron una velada para recordar la historia de la institución y los retos que enfrenta para continuar con el liderazgo en los procesos de educación superior del país. En lo alto del cielo brillaron los fuegos pirotécnicos para celebrar la noche centralina. El grupo de danza tradicional de la Dirección de Comunicación y Cultura, amenizó el acto con bailes del Ecuador y Bolivia.

La ingeniera María del Carmen Gaibor, directora del Sistema Integrado de Bibliotecas, destacó la trayectoria y lucha de la casona universitaria en búsqueda de sus objetivos y el alcance de sus sueños libertarios a lo largo de 190 años de trayectoria académica. Gaibor, recordó que luego de las guerras de independencia el gobierno impulsó la educación y cultura, y en un histórico 18 de marzo de 1826 se crearon las universidades centrales.

Desde entonces ha sido formadora de grandes precursores como el ensayista y novelista ecuatoriano Juan Montalvo. En el presente, esta noble institución se ha comprometido con los avances científicos y tecnológicos que demanda la sociedad, a través de su historia. Los documentos que reposan en el Archivo Histórico evidencian las luchas durante estos 190 años. J.G

